



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim



Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim Herrn Ortsvorsteher Matthias Gill

Ebersheim, den 26.02.2015

Ortsbeiratssitzung am 12.03.2015

Antrag

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Fläche am Kreisel zwischen Töngesstr. und Dresdenerstr., zw. Spielplatz und ehem. Hohmann-Gelände parkähnlich herzurichten.

Begründung:

Ebersheim hat keine öffentlichen Grünflächen. Hier hat man einigermaßen zentral eine Grünfläche mit altem Baumbestand, die in einen kleinen Park umgestaltet werden könnte.

Im Moment ist diese Fläche so ungepflegt, dass Anwohner sich wegen Schimmelgeruch beklagen und deshalb Handlungsbedarf besteht.

Für die Grünen / Bündnis 90 Georg Rothenberg